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Juntos
por el

regreso
De cara al regreso a

las aulas, Chornobroff
y Sierra, se reunieron
con las responsables

de las instituciones de
la primera infancia para
coordinar la aplicación

de los protocolos
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Avellaneda

Berazategui

Promo
Industrial

El HCD aprobó un nuevo
Régimen de Promoción
Industrial. Proyecto por

el que Mussi busca
promover y generar
condiciones para el

desarrollo económico
de la Ciudad, a través
de varios beneficios

impositivos
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Cada cual
atiende su juego

El 1 de marzo comienzan las clases a través de un sistema
de presencialidad que exhibe matices según la escuela.

Las variables son el espacio físico, el número de
estudiantes por curso y los recursos disponibles.

• INFORME SUBURBANO II•

Una estudiante de la UNQ
de 22 años que responde a
Mayra Mendoza en el PJ Nacional
Se trata de Florencia Hernández, la más joven del listado.
Es integrante de La Cámpora, es estudiante de Ciencias Políticas

Edesur y
Edenor deben
suspender el

cobro de
Consumo No
Registrado

La última novela Mate: Ahora la Justicia cita
Sosa a declarar por "administración fraudulenta"
Este nuevo bombazo aparece a horas que la Justicia dejara cesante a la Comisión Directiva de Argentino de Quilmes

Normal de Quilmes Colegio Alemán

Avellaneda

Subsidios para
espacios culturales

.......................................
Jorge Macri y

Grindetti en una
Pyme local
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Observamos todo.
Informamos todo.
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Mitre y
Brandzen
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También lo podés conseguir en...

Quilmes Informe Especial - Por Carla Rodríguez Miranda

Cada escuela con su
sistema de presencialidad
  El día 1 de marzo comienzan las clases a través de un sistema de
presencialidad que exhibe matices según la escuela. Las variables son
el espacio físico, el número de estudiantes por curso y los recursos
disponibles.

A LA EXPECTATIVA
  Durante esta semana algunas familias tienen la reunión con los directi-
vos, pero otras están esperando que definan la fecha. A pesar de ello, en
Quilmes primará la modalidad "combinada" que alterna clases presen-
ciales y actividades no presenciales.
  Las directoras consultadas están planificando el regreso a las aulas en
función del protocolo jurisdiccional, con la excepción del nivel inicial
que aún no lo recibió. Asimismo, otras directoras consultadas aguardan
los comunicados oficiales de las declaraciones públicas realizadas por
Agustina Vila, Directora de Educación y Cultura de la Provincia de Buenos
Aires. Y, también, están quienes esperan la reunión con la inspectora
para definir el regreso a las aulas. Mientras definen la organización del
tiempo escolar, algunas directoras esperan la limpieza de los tanques
para garantizar el agua potable o los insumos para la higienización del
establecimiento.
  Por otra parte, en algunas escuelas están registrando los estudiantes
que van a asistir a las clases presenciales para diagramar los subgrupos.
De acuerdo con el borrador de la resolución del Consejo Federal de Edu-
cación los estudiantes, que formen parte de los grupos de riesgo o con-
vivan con personas que presenten una comorbilidad asociada a COVID-
19, serán eximidos de asistir de manera presencial y deberán presentar el
certificado médico o acreditar la convivencia. A pesar de ello, en algunas
escuelas contemplarán las situaciones y no pedirán el certificado. Para
dichos estudiantes las actividades no presenciales garantizarán su
escolaridad.

UN ESCENARIO VARIOPINTO Y DISPAR
  A pesar de que Vila expresó en los medios nacionales que los estu-
diantes de la provincia tendrán 4 horas de clases diarias, el sistema de
presencialidad no será el mismo para todas las escuelas.
  En las escuelas de gestión pública hay diferentes esquemas previstos.
Una escuela dividió al curso en 3 subgrupos de 10 estudiantes y cada
uno asistirá dos veces por semana 3 horas y media. Mientras que otra
escuela divide el curso en 2 subgrupos y cada uno asiste dos veces por
semana 1 hora y media. El resto de los días los estudiantes realizarán
actividades no presenciales. De acuerdo con las fuentes consultadas,

Dos muertes sacuden
fuerte el corazón
de JxC de Quilmes
En las últimas horas dos muertes
calaron hondo y generaron gran
pesar en el corazón de militantes,
dirigentes y ex funcionarios Jun-
tos por el Cambio de Quilmes.
Se trata del Fabio "El Tano" Di
Gregorio, un querido empresario
y comerciante de Solano, quien
acompañó y apoyó desde sus co-
mienzos a Martiniano Molina y
lo siguió haciendo en su gestión,
y con quien el ex Jefe Comunal y
sus funcionarios cosecharon un
vínculo afectivo; y Mirta Romero,
una miltante del radicalismo quil-
meño desde hace años.
A Di Gregorio un paro cardíaco
lo sorprendió y no le dio chance.
Meses atràs el coronavirus lo ha-
bìa dejado con una fuerte insufi-
ciencia respiratoria.
A Mirta Romero, una grave des-
compensación multiorgànica que
se sumó a la demora en la llegada
de la Unidad Coronaria, hicieron
que su corazón no resistiera. Mir-
ta estaba en tratamiento por se-
rios problemas con su columna.
Ambos habían cumplido funcio-
nes en la Municipalidad de Quil-
mes durante la admnistración mu-
nicipal pasada.

aún no recibieron los cuadernillos por lo que algunas escuelas destina-
rán los fondos de la cooperadora para realizar las fotocopias de las ac-
tividades, que luego distribuirán a los estudiantes.
  En las escuelas de gestión privada se destacan matices en función de
las condiciones edilicias y la matrícula. Algunas escuelas plantean un
esquema semanal de 3 horas y media de clases diarias. Hay escuelas
que deben alternar tres subgrupos mientras que otras dos. Por otra
parte, hay escuelas que brindarán 4 horas de clases diarias 4 días a la
semana y alternan dos subgrupos. Para quienes no asistan de manera
presencial, prevén que las docentes realicen clases por zoom o filmarán
la clase presencial para luego subir a la plataforma virtual. Además,
diseñarán actividades asincrónicas.
  No obstante, la resolución del Consejo Federal de Educación plantea
que las actividades no presenciales orientada por la escuela debe
desarrollarse de manera autónoma, con el acompañamiento de las familias
o de instituciones de la comunidad articuladas con la escuela. De este
modo cumplir con la carga horaria del personal docente. Otro aspecto
es que la modalidad combinada que diseñe cada escuela se debe man-
tener al menos hasta el primer corte de evaluación parcial (un trimes-
tre).
  En suma, cada directora organiza el espacio y el tiempo escolar en
función de las condiciones edilicias, la matrícula y los recursos dispo-
nibles lo cual cristaliza la disparidad social.

SIN ACTOS PÚBLICOS
  Los directivos de las escuelas de gestión pública están alertas ante
problemáticas que no son atendidas, pero hacen al funcionamiento
de la escuela. Por un lado, no saben cómo reemplazarán a las docentes
que se tomen licencias debido a que no hay actos públicos. Por otra
parte, no están definidas las tareas ni el lugar de trabajo de los
auxiliares encargados del comedor, que en esta etapa no cumplirán
sus funciones habituales debido al cierre de los comedores.

VACUNACIÓN
  En Quilmes a partir del 18/02/21 comenzará la vacunación a Docentes
y Auxiliares que se inscribieron en www.vacunatepba.gba.gob.ar.  Los
docentes y auxiliares que deberán concurrir serán citados por mail en
el lugar, día y horario establecido a tal fin.

Ordinarias
Fuentes cercanas a El Suburba-
no confirmaron que el primero de
marzo se realizará la apertura se-
siones ordinarias del Concejo
Deliberante. Sesión especial que
contará con la presencia de la in-
tendenta Mayra Mendoza, quien

Sigue en la página 4
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CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo

VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes -
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Contaminación con plomo:
Tomarán muestras a personas
que viven cerca del Riachuelo
  Un equipo de la Autoridad de Cuenca Matanza Riachuelo (ACUMAR)
realizará extracciones de sangre a cerca de 90 personas que viven
cerca de este cauce de agua y que podrían estar intoxicadas con
plomo.
  El operativo se llevará a cabo a lo largo de todo este mes, en diez
jornadas y en las Unidades Sanitarias Ambientales que tiene en la
Ciudad de Buenos Aires y en los partidos bonaerenses de
Avellaneda, Lanús, Almirante Brown, Ezeiza, La Matanza y Esteban
Echeverría.
  Según se informó, a octubre de 2020, unas 389 personas de la cuenca
se encontraban en seguimiento por el equipo de toxicología de este
organismo ya que presentaban resultado de plombemia (acumulación
del metal pesado en el cuerpo) por encima de los valores de referencia.
  Por esta situación, ACUMAR identificó como fuentes principales
de contaminación en la Cuenca Matanza Riachuelo las actividades
laborales informales tales como el acarreo y acopio de chatarra, la
quema de residuos eléctricos y electrónicos, el reciclado informal de
baterías o formal sin los elementos de protección personal y buenas
prácticas de cuidados.

El trámite del certificado
de antecedentes penales
podrá realizarse en Quilmes
  Tras la firma de la intendentaMayra Mendoza al convenio de cola-
boración institucional con la ministra de Justicia y Derechos
Humanos de la Nación, Marcela Losardo, se podrá implementar en
el distrito una "Unidad de Expedición y Registro" (UER) para la
tramitación del Certificado de Antecedentes Penales.
  "La firma permitirá incorporar una nueva oficina de reincidencias en
Quilmes para facilitar las gestiones que necesiten hacer nuestros
vecinos y vecinas", sostuvo Mayra, una vez finalizado el encuentro
virtual.
  Esta iniciativa busca acercar a la comunidad y a los organismos
jurisdiccionales, el servicio de Expedición de Informes y el Certificado
de Antecedentes Penales. Cabe remarcar que el trámite será arancelado
para todos aquellos que deseen realizarlo.
  Dentro del convenio quedó establecido que la Comuna dispondrá
de un espacio edilicio adecuado para la instalación del UER a través
de la Dirección Nacional del Registro Nacional de Reincidencia, la
cual proveerá el equipamiento informático, el software correspon-
diente y la capacitación de los operadores municipales que estarán a
cargo de dicha tarea.
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Quilmes

Empleada municipal denunció acoso
En la movilización de ATE Quilmes, una ex trabajadora municipal de
nombre Belén denunció públicamente haber sido maltratada y acosada
durante varios meses por su jefe que ocupa un alto cargo en el área de
la Secretarìa Servicios Públicos. "En reiteradas oportunidades fuí
invitada a salir, y al no acceder, me despidió sin contemplacionesW,
dijo la ex empleada.
Aseguran que desde la cúpua del poder municipal y desde el gremio
ATE ya estarìan al tanto de la denuncia. Asimismo, Belén aseguró que
está siendo asesorada por abogados y en estas horas estaría presen-
tando la denuncia en la Fiscalía interviniente.

Viene de página 2
expondrá lo hecho en un año di-fícil de pandemia por coronavirus, y las
obras y programas a ejecutarse en este 2021. El encuentro -explicaron-
está previsto realizarse en el Teatro Municipal con fuertes medidas
sanitarias.
Histórico reclamo

Hace 20 años que las autoridades del Jardín 944 de Eucaliptus de San Francisco Solano reclaman por la
vereda del complejo educativo, así lo hizo saber su directora Carla Otegui, cuando autoridades municipales
comenzaron a realizar la puesta en valor del edificio escolar. Entre las reparaciones que se ejecutan son
obras sanitarias, de pintura, cerraduras, aberturas, y la preciada vereda que comenzó a hacerse. Según se
explicó, al momento se realizó el desmonte, nivelado y compactando de tierra, para colocar hormigón en las
próximas horas para ser finalmente usada como corresponde.
La Mutual de Trabajadores Municipales
de Quilmes está entregando kits escolares
La Mutual de Trabajadores Mu-
nicipales de Quilmes se en-
cuentra entregando kits escola-
res para los hijos de empleados
municipales, se comunica que a
partir del jueves 18 de febrero
comenzaron a entregar gratui-
tamente.
Para ello deben dirigirse a la Mu-
tual de 10 a 15 horas, en Brand-
sen 187 – Quilmes.
"Una vez más, pensando en la
familia municipal, brindamos el
aporte que beneficia a nuestros
pequeños en el inicio de clases,
proveyéndoles útiles escolares
tan necesarios…
Estamos cuando y donde debemos estar…Los esperamos…"
Ricardo Terrizzano - PRESIDENTE
M&M: El saludo de Mayra
a Máximo en su cumpleaños
La intendenta de Quilmes y una de las má-
ximas dirigentes de La Cámpora Nacional,
Mayra Mendoza, saludó en las redes socia-
les al diputado nacional, Màximo Kirchner,
quien celebra su cumpleaños este martes
16 de febrero. Antes, la propia jefa comunal
saludó con el legislador en privado.
Escribió en las redes: "Feliz cumpleaños
compañero Máximo Kirchner. Siempre
trabajando y militando por el proyecto
político que abrazamos, hasta que lo
imposible se vuelva inevitable. ??
#MáximoCumple".
La 62 Organizaciones Quilmes, Berazategui  Varela
apoya a Máximo Kirchner como presidente del PJ Bonaerense
En la primera reunión presencial del año de la 62 Organizaciones Sindicales Peronistas, Regional (Quilmes,
Berazategui y Florencio Varela), se mocionó y se votó, en realidad fue el motivo convocante, fue el apoyo
de la candidatura del diputado nacional, Máximo Kirchner, a la presidencia del Partido Justicialista de la
Provincia de Buenos Aires, con votación unánime.
"Potencia"
"Nosotros estamos convencidos que hay que profundizar este proceso que comenzò a fines de 2019.
Apenas arrancó el gobierno, nos agarrò la pandemia, que complicò las cosas a todo nivel, pero seguimos
creyendo eque hay que seguir profundizando el proyecto para lograr un país productivo, que incluya a
todos los sectores. Y la figura de Máximo Kirchner afianza y potencia esto que nosotros venimos
pregonando”, dijo el concejal oficialista, Ariel Burtoli, quien ademàs es Secretario de Relaciones Polìticas
de la 62 Organizaciones y de la CGT. "Fuimos la primer regional que se normalizó en la Provincia,  y cada vez
sumamos más gremios. Hoy tememos más de 80, y estamos convencidos que este es el camino”.
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Una estudiante quilmeña de 22 años que
responde a Mayra Mendoza al PJ Nacional
 El presidente Alberto Fernández presentó una lista de unidad y será
el presidente del PJ. La vicegobernadora de Chaco, Analía Rach
Quiroga, y las diputadas Cristina Álvarez Rodríguez y Lucía Corpacci
serán las vicepresidentas del partido, junto con Manzur y Kicillof. El
dato saliente, por fuera de la rosca política, es que la militante
quilmeña Florencia Hernández es la más joven del listado, con 22
años. Integrante de La Cámpora, es estudiante de Ciencias Políticas
y responde a la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza.
VER LISTADO COMPLETO EN PÄGINA 4
  Con un criterio de paridad de género, la lista consensuada se completa
en los primeros diez lugares con el titular de la CGT, Héctor Daer; la
gobernadora de Santa Cruz, Alicia Kirchner; el jefe de Gabinete, San-
tiago Cafiero; y la intendenta de General Roca (Río Negro), María
Emilia Soria.
  Entre los funcionarios nacionales se encuentran, además de Cafiero,
los ministros Eduardo 'Wado' de Pedro (Interior) y Agustín Rossi (De-
fensa); los secretarios Julio Vitobello (General de Presidencia), Fer-
nando Navarro (Relaciones Parlamentarias) y Guillermo Oliveri (Culto);
la directora ejecutiva de Anses, Fernanda Raverta; la titular del Consejo
Federal de Políticas Públicas, Victoria Tolosa Paz.
  Los representantes del movimiento obrero en el PJ serán: Daer, Hugo
Yasky (CTA), Pablo Moyano (Camioneros), Víctor Santa María (Su-
terh), Antonio Caló (UOM) y Ricardo Pignanelli (Smata).
  Los gobernadores, el movimiento obrero, el PJ bonaerense, La Cámpo-
ra y movimientos sociales, sumados a dirigentes de trayectoria del PJ,
negociaron durante meses para confeccionar la nómina unitaria
  Los gobernadores que se encuentran incluidos, además de Kicillof,
Manzur y Kichner, son: Omar Perotti (Santa Fe); Gustavo Bordet (Entre
Ríos); Ricardo Quintela (La Rioja); Sergio Uñac (San Juan); Raúl Jalil
(Catamarca); Sergio Ziliotto (La Pampa); y la vicegobernadora
bonaerense Verónica Magario.
  Parte del acuerdo incluye también a los intendentes de la provincia
de Buenos Aires Gustavo Menéndez (Merlo), Fernando Espinoza (La
Matanza) y Leonardo Nardini (Malvinas Argentinas).
  Entre otros dirigentes históricos del justicialismo aparecen el ex
gobernador pampeano Carlos Verna y José Luis Gioja, actual presidente
del partido y diputado nacional.
  Gioja tuvo a su cargo la tarea de encabezar al partido a lo largo de
toda la gestión de Mauricio Macri y en el primer tramo de la admi-
nistración del Frente de Todos.
El calendario
  En el calendario electoral está previsto que los comicios sean el 21
del próximo mes, pero como no se realizaría el acto electoral por haber
solo una lista, Fernández asumiría en esa fecha como nuevo presidente
del PJ en reemplazo de Gioja, quien condujo al PJ desde principios de
2016.
  En términos administrativos, hubo otra lista presentada en la sede
porteña del PJ nacional -Matheu 130- que es encabezada por el gober-
nador de San Luis, Alberto Rodríguez Saá, quien mantuvo su voluntad
de presentar una nómina propia, a la que sumó a la dirigente jujeña
Milagro Sala como número 2, seguida por dirigentes como el ex
vicegobernador bonaerense Gabriel Mariotto, y la esposa de Julio De
Vido, Alessandra Minnicelli.
  Sin embargo, desde la estructura del partido ya señalan que "hay
ciertas irregularidades" en la presentación de la lista.
  Además de establecer un criterio de "amplitud y representatividad
plura" en la lista oficialista, desde Casa Rosada surgió la recomen-
dación de que la elección partidaria "no debe hacer mucho ruido" y
hasta consideran conveniente que "pase casi desapercibida" para la
opinión pública porque lo importante es la campaña de vacunación

contra la Covid-19.
  Por eso, se espera que no haya un acto de asunción de Alberto Fernández como presidente del PJ nacional
en el que cuente con la tradicional liturgia peronista, sino que la renovación de autoridades partidarias en un
año electoral y signado por la pandemia, será "casi un trámite administrativo".
  Los mandatos de la actual conducción partidaria vencieron el año pasado pero se fueron prorrogando
debido a la pandemia de coronavirus, al igual que el caso del PJ porteño, que también logró un consenso en

una lista única que lidera el senador nacional Mariano Recalde.
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De Martes a Viernes de noche / Sábado Mediodía y Noche / Domingo Mediodía

DELIVERY 4251-6565

Argentino de Quilmes arde

La última novela en el Mate: Ahora citan a César
Sosa a declarar por "administración fraudulenta"

A horas que la Justicia dejara cesante a la Comisión Directiva del Club Argentino de Quilmes, el ahora ex
presidente César Sosa fue citado por la fiscalía a declarar en la causa caratulada "Zisuela Ernesto, Sosa
César, Antonio Santoiani y Gustavo Adrián s/ defraudación por administración fraudulenta".
  Según la citación Judicial en relación a la IPP 13-00-34290, Sosa deberá presentarse ante en los Tribunales
Penales quilmeños el próximo 16 de marzo, a las 10 horas.

Comisión Directiva cesante
  La citación, trasciende luego que el juez de la Intervención de El Mate, Fernando Sarries, dejó cesante a la
actual comisión directiva encabezada por Sosa por expreso pedido de la interventora, a días que este medio
diera a conocer públicamente un contundente Informe Judicial que dejó groggy a la actual administración
Mate. Cabe mencionar que las denuncias sobre múltiples irregularidades en la institución se vienen acrecentando
desde hace varias semanas.
  En consecuencia, a partir de ahora la doctora Paola Fernanda Capolo quedó a cargo del manejo de la
Institución en su totalidad.
  Por el lado del oficialismo "sosista" armaron, por ahora, una pobre y poco fructífera estrategia.
  Dicen que sacarán a Sosa a hablar y así poder defenderse. Asimismo cuestionan a la interventora con
durísimos epítetos, así como a algunos socios; y sostienen que  en Argentino de Quilmes "no hay más dinero,

ni tampoco recibirá suma alguna la intervención. Por eso te afirmo que
va derecho a la cesación de pagos". Y adelantaron además que harán
una contraofensiva judicial.
  Mientras tanto, el Mate se desangra por pésimas gestiones…..

Sosa con el 'Chiqui' Tapia, mandamás AFA
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El ENRE solicitó a Edesur y
Edenor suspender el cobro
de Consumo No Registrado

  El Ente Nacional Regulador de la Electricidad ordenó a las dist-
ribuidoras EDENOR y EDESUR la suspensión inmediata de la apli-
cación y cobros por recuperos de energía, hasta tanto se reglamente
el procedimiento de aplicación.
  Mediante la Resolución ENRE 37/2021, la Intervención del ENRE
ordeno la suspensión provisoria de la aplicación del artículo 5° inciso
d) apartado I del Reglamento de Suministro, mientras se audite la
información requerida a las Distribuidoras acerca del modo en que se
llevan a cabo los procedimientos para la aplicación de CNR, los cuales
deben respetar el derecho de defensa de las personas usuarias y
brindarles información adecuada y veraz acerca de los montos que se
pretenden cobrar y su procedencia.
  Asimismo, el ENRE ordenó la suspensión de la exigencia de pago de
notas de débito y liquidaciones complementarias, como así también
abstenerse de suspender los suministros por falta de pago de estos
conceptos, independientemente de que se hubiera generado o no el
reclamo ante la correspondiente distribuidora o ante el propio Ente,
por parte de los usuarios.

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART
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En el Parque Pereyra, los únicos que limpian son los ambientalistas, y
se muestran preocupados por el posible loteo y privatización del área
  El pasado sábado 30, nuevamente los asambleistas realizaron otra  jornada de limpieza
en una gran parte del Parque Pereyra Iraola en la localidad de Berazategui, con el
eslogan "QUE HUELLAS QUEREMOS DEJAR?", ya que como señalaron a este medio
"desde hace un tiempo el mismo sufre un terrible estado de abandono de las autoridades
como también de los ciudadanos; se armaron basurales a cielo abierto, contaminando el
suelo y el aire".
  "Entre 40 personas logramos sacar unos más de mil kilos de basura de todo tipo (plástico,
bolsas,  basura electrónica,  bicicletas y una moto), la cual llevamos a plantas recicladores.
Desde hace mucho tiempo venimos luchando junto a la 'Asamblea de la Reserva de
Biosfera Pereyra Iraola' a la cual pertenezco por salvar al Parque de que no pierda la
categoría como 'Reserva de Biosfera' otorgada por la UNESCO en el año 2008", señaló
Fernando Pieroni.
  Sobre la pérdida de categoría de Reserva, que está a punto de perderse por el desinterés
del estado, "ya que nunca presentaron la documentación solicitada", los ambientalistas
aseguran que si esto llegase a ocurrir, "el Parque quedaría desprotegido y entonces se
podrían hacer todo tipo de negocios,  desde loteos hasta la construcción de barrios cerrados, como ya intentó hacer el estado provincial en el 2010 con la construcción de una autopista
que pasaba por encima del parque, pero gracias a nuestra lucha pudimos parar la construcción. Defendamos lo que es de todos para que no termine siendo solo de unos pocos".
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Axel Kicillof ya habla de una
"vacunación masiva" en la
Provincia de Buenos Aires

  El gobernador Axel Kicillof destacó en conferencia de prensa que
"a partir de la llegada de una mayor cantidad de dosis, la provincia
de Buenos Aires está comenzando la etapa de vacunación masiva".
Encuentro en el que actualizó la situación epidemiológica junto al
ministro de Salud, Daniel Gollan, y la directora general de Cultura
y Educación, Agustina Vila.
  Desde el Salón Dorado de la Gobernación, Kicillof destacó que "en
las últimas horas han llegado cerca de un millón de dosis a la Argentina
y hemos otorgado 115 mil turnos para aplicar la vacuna entre mañana
jueves y el próximo domingo en los 135 municipios. De los 181 mil
trabajadores y trabajadoras de la salud que se inscribieron, ya hemos
inmunizado a 143 mil", agregó.
  "Con el nuevo lote, terminaremos de cubrir al personal sanitario que
se inscribió para recibir la vacuna y avanzaremos con los mayores de
70 años, quienes residen en geriátricos, los mayores de 60 que presen-
ten comorbilidades y los miembros de la comunidad educativa y las
fuerzas de seguridad, priorizando a aquellos que presenten enferme-
dades preexistentes", indicó el Gobernador.
  Respecto a la educación, Kicillof señaló que "hoy (por el miércoles
17) empiezan las clases con presencialidad cuidada 1.100.000 estu-
diantes que necesitan reforzar contenidos o que vieron debilitadas
sus trayectorias debido a la pandemia. En el inicio formal de las clases,
entre el 1° y el 8 de marzo, 4.150.000 chicos y chicas de los niveles
inicial, primario y secundario se van a incorporar con la mayor
presencialidad posible dentro de un marco de protocolos de cuidado
para preservar la salud y evitar los contagios".
  "Cerca del 30% de las escuelas de la Provincia podrán recibir a los
estudiantes todos los días. En el resto, con el objetivo de mantener el
distanciamiento social necesario, se llevará a cabo una presencialidad
alternada de forma semanal", sostuvo Kicillof, al tiempo que ponderó
"el diálogo con los especialistas y la comunidad educativa, que nos
permitió aprobar los protocolos de cuidado en octubre del año
pasado".
  Por su parte, el ministro Gollan detalló el estado de la situación
sanitaria que muestra un descenso del promedio semanal de casos
diarios, con 2.731 positivos frente a los 3.162 de la semana anterior.
Asimismo, explicó que continuaron disminuyendo los llamados al
número 148 y la ocupación de camas de terapia intensiva, que alcanza
un 56,90% en la zona metropolitana y un 39,39% en el interior de la
Provincia.

La UCR con un fuerte respaldo a Maxi Abad. 27 de los 35
intendentes radicales lo apoyan en la interna Bonaerense

Abad con una amplia diferencia
Con una solicitada firmada

por 27 de los 35 intendentes
radicales bonaerenses, el di-
putado provincial Maximilia-
no Abad hace una importante
demostración de fuerzas y sa-
ca una importante diferencia
sobre el sanisidrense, Gusta-
vo Posse, en la interna de la
Unión Cívica Radical Bonae-
rense que se realizará el
próximo 21 de marzo.
  Unos 27 intendentes y to-
dos los diputados nacionales
por la provincia de Buenos
Aires firmaron una solicitada en apoyo al diputado que enfrenta a Gustavo Posse.
"En la provincia los radicales asumimos el compromiso de protagonizar el futuro, fortaleciendo el partido

para liderar una amplia coalición opositora", dice el texto que lleva la firma de intendentes, los seis diputados
nacionales electos por la provincia, 15 legisladores provinciales y actores relevantes en el partido como
María Luisa Storani, Daniel Salvador y casi 2.000 dirigentes de los 135 distritos bonaerenses.
  En las últimas horas Abad consiguió apoyo de dos sectores claves en el radicalismo. El lunes compartió un
acto en Vicente López junto a Luis Brandoni, quien apoyó su candidatura. Y compartió una foto con el
gobernador de Jujuy, Gerardo Morales; su par de Corrientes, Gustavo Valdés, la intendenta radical de La
Rioja, Inés Brizuela y Doria, el ex senador nacional Ernesto Sanz y al actual diputado nacional Mario Negri.
  Al respecto, Negri en un acto de la UCR en Avellaneda, señaló que "sin radicalismo no hay garantía de
equilibrio de poder, una vez que Maxi Abad logre la presidencia del partido hay que construir el retorno del
radicalismo a la gobernación". En ese distrito, el periodista ex Canal 13, Luis Otero es el candidato a presidir
el Comité de la UCR local.
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar

cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que guía
nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra la
diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar que
cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de movimiento,
sensoriales, de comunicación y deglución, podrán evitarse
complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-sivo
en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo equipo
se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-miento se le
propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-mitan
esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-ciones,
posibilitando la generación de lazos y la construcción de identidades a
partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción de un
vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734
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Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina   Tel: 54 (11)
2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email: info@laboratoriodrawer.com.ar

El Club del Trueque se muda
de La Bernalesa a Varela

Días atrás se realizó la mudanza de la legendaria sede del Club del Trueque de "la
Bernalesa" a un hermoso campo de Hudson, a metros de la autopista.
  En ese antiguo edificio que supo contener a la más grande textil del mundo en con-
fecciones de algodón funcionó por espacio de años, y en especial durante la crisis
bancaria de 2001/2, un verdadero refugio para miles de damnificados por el colapso
económico y financiero y el 'corralito'.
  Fue entonces cuando el empresario Eduardo Valot cedió parte del edificio para que a
través de los intercambios de bienes y servicios que se daban en el ámbito del Trueque
se pudiera sobrellevar la catástrofe económica.  Ahora, veinte años más tarde el Club del
Trueque busca un espacio más natural y productivo en la zona rural de Florencio Varela
para seguir cooperando con quienes creen en una economía más sustentable y creativa
  Uno de sus ideólogos de esta movida, además de 'alma mater' de la idea original y los
pasos sucesivos, sigue siendo Rubén Ravera, que además de un tipo inteligente y
buenazo, es quien inventó esta salida allá por el 2001 para miles y mies de personas que
habían quedado al costado del camino.  "El club del trueque no tiene que ser nece-
sariamente identificada con la pobreza…(…) como tuvo tanto éxito en la crisis del 2001
quedó ese estigma, pero comenzó como una actividad para todos, una manera de  mejorar
la utilización y la performance de los recursos….Esto se da los domingos a partir de las
15 horas para intercambiar bienes y servicios", dijo ahora.
UBICACION: ASOCIACION AMIGOS DE HUDSON. CALLE 1362 S/N AVENIDA
HUDSON Y 1379 FLORENCIO VARELA.

El diputado Guillermo Sánchez Sterli
miembro de la Comisión Bicameral
de Enjuiciamiento de Magistrados
   Después de un año de de-
moras, ambas Cámaras del
Congreso de la Provincia
de Buenos Aires  designa-
ron el pasado jueves a los
legisladores que integra-
rán la Comisión Bicame-
ral de Enjuiciamiento de
Magistrados y Funciona-
rios, una institución fun-
damental para la adminis-
tración del sistema de jus-
ticia.
  El diputado quilmeño, Guillermo Sánchez Sterli, fue elegido por el bloque de diputados
de Juntos por el Cambio para componer la nueva nómina de la Comisión Bicameral,
convirtièndose en un referente en la materìa sobre todo por el trabajo que ha venido
desarrollando desde su asunción.
  El otro lugar que corresponde al bloque mayoritario de la oposición será ocupado por
la diputada Maricel Etchecoin Moro.
  Por parte del oficialismo, los diputados fueron elegidos los diputados Juan Pablo de
Jesús, Carlos Moreno, Germán Di Césare y Luciana Padulo. El diputado Mario Giacobbe,
del bloque 17 de Noviembre, fue nombrado presidente de la comisión.
  En Senadores, Lorena Petrovich, Leandro Blanco y Walter Lanaro representarán a
Juntos por el Cambio, mientras que Adrián Santarelli y Agustina Propato lo harán para el
Frente de Todos.
  La Comisión Bicameral, es encargada de analizar todas las denuncias que se realizan
contra cualquier funcionario del poder judicial de la provincia, sin importar su cargo.
Esta comisión debía formarse a principios de 2020, pero sufrió un importante retraso.
  Aseguran que producto de su falta de accionar durante el 2020 por la pandemia, este
será un año muy atareado para la comisión, que deberá expresarse sobre un gran número
de denuncias que quedaron demoradas.
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

Laboratorios Drawer, una
empresa quilmeña modelo
  Jorgelina Vello, CEO de la firma, cuenta orgullosa
su última y fuerte apuesta empresaria, "el motor de
nuestro crecimiento es la inversión constante". Y su
deseo que "los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento".

 – El Suburbano: Laboratorios Drawer se ha convertido, no solo en
una empresa modelo y emblemática de Quilmes, sino de toda la zona
sur, ¿en qué basan ese crecimiento y sosten imiento como modelo
para el resto?
– Jorgelina Vello: El motor principal de ese crecimiento es la inversión
constante, ya que desde que tome la dirección de la empresa allá por
el año 2000, venimos invirtiendo en tecnología de punta y en recursos
humanos que puedan administrar esos equipos.
Creo que esos puntos son la base para todo lo que viene después.
  – ES: En plena cuarentena, ustedes desde Drawer siguen apostando
a mejorar calidad y servicio, sabemos que han incorporado nueva
tecnología, ¿de qué se trata estas nuevas máquinas?
– JV: En este difícil año que todo el mundo atraviesa, y más en
Argentina que viene muy castigada en los últimos años, seguimos
apostando a la inversión automatizando sistemas y mejorando
servicios para todos los procesos productivos.
Hemos incorporado equipos por más de 30 millones de pesos.
Entre los más destacados se encuentran mejoras en el sistema de aire
comprimido incorporando una cascada de filtros para cumplir con
normas ISO, dos contadores continuos de partículas en el ambiente
para que nuestros productos inyectables sumen más calidad
cumpliendo requisitos de normas europeas,  un equipo para medir en
forma automática de los filtros esterilizantes utilizados en los procesos
y una ampliación del sistema de frio a 85 toneladas efectivas para
mejorar las condiciones climáticas de todas las aéreas clasificadas,
este ultimo incluye un loop primario y un loop secundario para
abastecer a todas las unidades manejadoras de aire.
-ES: ¿Qué perspectiva tienen para este 2021, que ojalá sea distinto a
este que se va?
– JV: La perspectiva que tenemos nosotros para Drawer es la misma
de siempre, mucho trabajo pensando en la mejora continua y com-
promiso con todo el sistema de salud argentino. Son épocas donde la
industria farmacéutica es un eslabón fundamental para que el sistema
de salud no colapse y ahí estaremos ayudando como siempre.

  A esto que proponemos sería muy importante
que los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento.

Jorgelina Vello, CEO de Laboratorios Drawer,
es una de las más jóvenes empresarias argen-
tinas que viene apostando desde hace más
de dos décadas al crecimiento del sector y de
la industria argentina en general.

Una camioneta se sumará a la flota municipal

Día Nacional del Guardavidas
en Quilmes y con apoyo municipal
  La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, encabezó hoy el acto
por el Día Nacional del Guarda-
vidas, el cual se celebró en Ave-
nida Otamendi y Cervantes en
Quilmes Este, donde recibió junto
al secretario de Seguridad, Gaspar
De Stéfano y el subsecretario de
Emergencias, Protección Civil y
Tránsito, Silvio Sarti, una camio-
neta entregada por parte del se-
cretario general del Sindicato de
Guardavidas de Quilmes, Ariel
Burtoli, en nombre del sindicato
SUGARA.

"Nos reunimos con el plantel de
guardavidas de nuestra ciudad para entregar una camioneta que recibimos desde SUGARA. Desde el
Municipio queremos reconocer la solidaridad, el compromiso y el gran trabajo que hacen en Quilmes para
cuidar a nuestros vecinos y vecinas", sostuvo la Jefa comunal.
  Luego de recibir el vehículo, que se sumará a los ya existentes en el área de Defensa Civil, la intendenta
dialogó junto a Ariel Burtoli, recorrió el lugar y saludo a los trabajadores del área.
  El secretario de Seguridad, Gaspar De Stéfano, expresó: "Estamos muy contentos de recibir de parte de
SUGARA una camioneta equipada todo terreno, que se pone a disposición de los vecinos y vecinas de la
Ribera, y de dónde se requiera intervención. Es un equipo que tiene todos los requisitos para que pueda
atender en emergencia de crisis climáticas, y sobre todo a la cuestión de la sudestada, que azota a los
vecinos y las vecinas de la Ribera de Quilmes y Bernal".
  Por su parte, Burtoli agradeció la visita de la intendenta y destacó la relevancia del trabajo de los
guardavidas: "Es muy destacable lo que hacen, sobre todo acá en la Ribera, con una alta vocación de
servicio; con una gran capacidad de ayudar al que más lo necesita. No solamente dentro del agua, sino
también afuera del agua, con la gente del barrio".
  El día del Guardavidas se celebra en memoria de Guillermo Volpe, quien sufrió un infarto que le impidió
continuar nadando en el mar mientras intentaba rescatar a un bañista en Mar del Plata, el 4 de febrero de
1978. Esa fecha se pasó luego al 14 de febrero desde el año 2011.
  Fueron parte de la actividad: el director general de Defensa Civil, Luis Villarroel, y el director de Guardavidas,
Mariano Guida.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:info@cnyf.com

